

EDITORIAL

Queridos lectores,

Queremos presentarles a la nueva gerente general de nuestra revista, Marina Alonso.

Mundoagro nació en 2009 con la ilusión de acompañar al sector agrícola en su intenso proceso de crecimiento. Mucho ha cambiado desde entonces, con la incorporación de tecnología, conocimiento y manejos; nuevos profesionales y formas de entender la agricultura, pero también con la convicción de honrar el legado de quienes creyeron que el campo debía ser un pilar de desarrollo y modernidad para Chile. A poco de cumplir 15 años, renovamos nuestro compromiso con el sector y vemos con enorme entusiasmo los desafíos que se nos presentan en estas dos industrias tan vibrantes, como son la de los medios de comunicación y la agrícola. La llegada de Marina Alonso como gerente general, con su optimismo y fortaleza, nos posiciona de forma robusta de cara al futuro, al que esperamos con brazos abiertos y una visión más integradora y cercana, que resuene con todos los actores del sector agrícola.

“Nuestra revista es y seguirá siendo una fuente de información seria y relevante, que se adapta a los cambios y avances que enfrenta el agro. Agradezco profundamente la confianza depositada en nuestro equipo, al cual me sumo con compromiso y pasión para trabajar día a día y potenciar la expansión de nuevos medios digitales para el crecimiento en Chile y Latinoamérica”.

Gracias por el permanente apoyo y por ser parte de esta nueva etapa.

Equipo de Mundoagro.



Marina Alonso
gerente general
Mundoagro

